

LE MECANISME DE DEFENSE – LE RETRAIT APATHIQUE

Henri Chabrol

Dans Recherche en soins infirmiers 2005/3 (N° 82)

Le retrait apathique

Le retrait apathique est une réponse aux conflits et aux stress par un repli sur soi, une restriction des activités extérieures et un état d'indifférence affective (DSM-IV).

On le rencontre aussi chez les personnalités limites ou psychopathiques ou à l'adolescence où il peut s'observer par un stress ou un conflit modéré.

A lire aussi le document complet : LES MECANISMES DE DEFENSE